

Pitton de Tournefort, partant pour son voyage du Levant en 1700, passa par Lyon et raconta ainsi son arrivée et son séjour en cette ville. (Voir son voyage imprimé à Lyon chez Anisson et Posuel, 1717.) :

« Le 9 mars, nous partîmes par la diligence et nous arrivâmes à Lyon en sept jours et demi. Nous y vîmes le *Recueil de plantes rares* que M. Goiffon (1) a observées dans les Alpes. On attend de cet habile médecin, non seulement l'histoire des plantes qui naissent aux environs de Lyon, mais encore plusieurs observations anatomiques très-singulières et surtout celles qui regardent la structure de l'oreille. M. Goiffon nous procura là la connaissance du P. de Colonia, bibliothécaire des jésuites, savant antiquaire. Il a fait en peu de temps un prodigieux recueil de médailles grecques et latines, d'idoles, d'instruments qui ont servi aux sacrifices des païens, de poids et de mesures anciennes, de talismans et de tout ce qui regarde la belle antiquité. »

(1) Jean-Baptiste Goiffon, médecin natif de Cerdon en Bugey, échevin de Lyon en 1717.

A continuer.